

Une erreur de Casting...

Le 16/10/2024

Le jeudi 3 octobre 2024, est arrivé en provenance de la MA Sarreguemines, un profil inadapté à notre établissement.

Pour rappel, le Centre Pénitentiaire de Troyes Lavau est un établissement à « **sécurité adaptée** » comme aime le rappeler régulièrement notre direction... Cela ne doit pas dépendre des circonstances ou des besoins de l'administration, il ne doit pas y avoir de variables d'ajustement...

Les premiers jours, ce détenu s'est montré « correct » et « respectueux » du personnel pénitentiaire. Cela a été de très courte durée, dès Le vendredi 11 octobre 2024, à la suite de son affectation au Quartier d'Isolement, il a enchainé les violences verbales sur le personnel du QID.

Une prise en charge ELSP a été mise en place, une demande d'inscription au fichier DPS demandée en urgence mais également une demande de transfert afin de diriger ce profil vers une structure plus adaptée.

Le mardi 15 octobre 2024, lors de la fouille de cellule, les agents QID ont pu découvrir que la fenêtre avait été creusée et que la bouche de ventilation n'était plus scellée. S'en est suivi un déferlement d'insultes et de menaces de mort envers tous les personnels présents (QID, ELSP et officier QID). À la vue du tapage provoqué et des menaces proférés, il a été décidé de son placement en cellule disciplinaire.

L'UFAP UNSa Justice du CP Troyes Lavau avait pourtant déjà signalé en ce 23 janvier dernier, la gestion trop lourde de ces profils inadaptés à un établissement à sécurité adaptée !!!!!

L'UFAP UNSa Justice renouvelle sa demande de « profilage adapté » à notre structure.

Le bureau local reste disponible pour accompagner dans leurs démarches les agents ayant été victimes des actes condamnables de ce détenu.

La secrétaire locale.